
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（11月 18日）の報告 
 
１．ソング 

「 里の秋 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

前々回、ガバナー公式訪問時に言及されていました、戦略計画の策定についてお話しましたが、今回は 
三つめの危機管理委員会の設置について話します。 
ロータリーの危機管理委員会、当初は青少年交換事業に参加する青少年を守る事を目的として作られま
した。 
今では青少年を対象にしたすべての活動、インターアクト・ローターアクト、米山奨学生他財団の活動
に参加する青少年にまで対象範囲を広げています。 
危機とは「自分や自分の組織にとって好ましくない事態の全てで、自然災害・テロ・パンデミック・ 
経済的破綻などが含まれる」と定義しています。 
危機管理の基本姿勢としては「必ずおこる」との自覚と覚悟を持つ必要があり、発生時の想定と対策の
策定が必要であると考えられ、専門的知見・経験・能力・アドバイザーの確保が必要となります。 
危機管理について承知しておくべき基本事項としては 
①「常に想像を超えて発生するもの」であり、 
②「人は直ぐに反応できないが、注意していれば必ず前兆があるもの」として意識しておく 
必要があり、 
③「決して世間の理解や同情をあてにしてはいけない」事と言えます。 
次にハラスメント（嫌がらせ・いじめ）を大まかに定義しますと、個人またはグループをあらゆる特性 
に基づいて言葉であれ、身体的であれ、誹謗・中傷・侮辱・憤慨・または攻撃する言動を指します。 
あらゆる特性とは年齢・民族・人種・肌の色・能力・宗教・社会経済的地位・文化・性別・性的指向 
または性自認などに分けられます。 
問題となるセクシャルハラスメントについては、青少年に対して、その性別や性的指向、性自認を 
問わず、間接的・直接的に性的な誘いかけや性的行為の要求をするだけでなく、大人がハラスメント 
として全く認識していない言動も、青少年がハラスメントとして感じてしまえば、それは、すなわち 
ハラスメントとして判断される可能性があります。 
ハラスメントの問題は日本に限らず世界的に大きく変化してきています。 
その第一は告発しやすい環境と意識の変化があり、メディア報道や SNS の普及により告発や配信が 
容易になり「炎上」が深刻化してきています。 
社会的ステータスの高いロータリアンは、報道の絶好のターゲットになるため、「ハラスメント」に 
対する意識や環境の変化を特に理解する必要があります。 
RI は 2006 年の青少年の保護に関する規定の中で、ハラスメントに対していかなる違反も法規適用し、 
申し立てが受理された時点で全て司法機関に委ねる。 
被疑者が有罪と宣告された場合、それに関わったロータリアンについてもクラブは会員の身分を 
終結し、それを怠ったクラブは認証を取り消すこととなっています。 
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「 雑感 」 

 

杉村 会員 
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「 高レベル放射性廃棄物の最終処分の 

安全性と経済性（コスト） 」 

RITE システム研究グループリーダー 

秋元圭吾 氏 

 



ガバナーは危機管理委員会の設置を求めていまして、難しい規定等は求めているのではなく、人選する上で、 
一般的なハラスメントに対しては法律の専門家（弁護士・司法書士）、感染症に対しては医師などの医療従事者、 
セクハラに関しては女性会員ではなく、ロータリアン意識の高い会員の奥さんなどが良いのではないかという 
意見でした。 
因みに今、うちのクラブでは会長・幹事・広報委員長・青少年奉仕委員長・米山奨学委員長で組織されて 
いますが、次年度からは改めるのかどうか、議論しても良いのではないかと思いました。 
 

４．幹事報告 

特にございません 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 23 名 欠席者数 6 名 

出席率 79.31％ 前々会補正 93.10％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、川口、黒田（俊）、杉村、染谷、安澤、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川口、杉村、各会員 

 

８．11月のロータリーレート 1 ドル＝114円 

 

９．スピーチ 

「ゆりかごから墓場まで・・・」 
福田 会員 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊過ごしやすい季節です。今度の土曜・日曜と旅行に行きます。久しぶりです。 ···················· 徐 会 員 
＊福田会員、本日の卓話勉強させていただきます。よろしく御指導下さい。 ························ 黒田（佳）会員 
＊「福田様」本日の卓話たのしみです。よろしくお願い致します。 

11月 28日は尼崎近松将棋大会です。 ··················································· 池 邉 会 員 
＊芝さんお誕生日おめでとうございます。お孫様はお元気ですか。 ······························ 川 岸 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊会長の時間のネタが切れてきました。何かありませんか、 ····································· 徐 会 員 
＊福田さんじっくり聞かせて頂きます。 ······················································ 内 藤 会 員 
＊都ホテル、喫茶のジュース代です。 ······················································ 釜 田 会 員 
＊新型コロナウイルス、10名以下です。 
このまま終息してくれればよいのですが、宴会が増えてきています。 ···························· 黒田（佳）会員 

＊もうすぐ 12月、今年は私にとって何か特に意味のある一年です。 
毎年、毎日意味のある時間はかわりません。 ··············································· 波 多 会 員 

＊すんごいアイマスク悦、やっと完成しました。 ··············································· 久 木 元 会 員 
＊糖尿病改善まであと少し、武田先生がんばります。 ·········································· 小 島 会 員 
＊九州場所が始まりました。皆さんいつも息子の応援ありがとうございます。 ························ 西 原 会 員 
＊皆さん、良い季節になって快適ですネ。 
来週は佐賀県出張で欠席させて頂きます。 ················································ 本 田 会 員 

 


